

5352/J XX.GP

Anfrage

der Abgeordneten Mag. Kukacka
und Kollegen
an den Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr
betreffend Einführung von EU - Verkehrskennzeichen in Österreich

Derzeit benötigen die österreichischen Autofahrer auch für Fahrten innerhalb der EU einen Aufkleber mit dem Landeskennzeichen „A“. Andere EU - Staaten, wie z.B. Deutschland, Holland und Portugal bieten ihren Bürgern die Alternative eines EU - Kennzeichens an. Dieses Kennzeichen, erkennbar durch ein blaues Feld samt gelben Sternenkranz und Landeskenbuchstaben am linken Taferlrand, erspart den betroffenen Autofahrern innerhalb der EU das internationale Unterscheidungskennzeichen. Die derzeit erhältlichen Kennzeichen kosten 194,- Schilling (Wunschkennzeichen 2.574,- Schilling).

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr folgende

Anfrage

- 1) Beabsichtigen Sie, EU - Kennzeichen auch in Österreich einzuführen? Wenn ja, wann?
- 2) Wenn nein, warum nicht?
- 3) Falls Sie beabsichtigen, EU - Kennzeichen auch in Österreich einzuführen, wurden bereits Kalkulationen vorgenommen, wie teuer diese EU - Kennzeichen sein werden?